

令和4年5月25日

町内会員各位



柳瀬川町内会
会長 竹前栄二

趣味の会について

風薫るさわやかな季節となりましたが、皆様いかがお過ごしですか。

日頃より当町内会の運営に、ご理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて いままで第2木曜日は、5班「高野氏」が中心となって趣味の会を開催していましたが、高齢となり続けるのが体力的に困難と、本人より要望がありました。数十年に渡り続けていただきましたが5月を持って中止といたします。長い間ありがとうございました。

尚 此れからは、各自持ち寄っての手芸なりを行ってください。

皆様方で、遣りたい事など有りましたら申し出てください。

検討中ですが「カーレット」を考えております。

カーレットとは、オリンピックで有名となりました、氷上のチェス「カーリング」を手軽にどこでも行えるよう考案されたのが「カーレット」です。

世代を問わず、だれでも一緒にゲームを楽しみ、コミュニケーションを深めていける新しい競技です。

第2福祉センターで貸し出しをしていますので試験的に実施いたします。

※：ゲーム方法は別紙参照

実施日：6月2日（木曜日）13時30分～ 柳瀬川町内会館

以上